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В ГОРКОМЕ КПСС

Навстречу Всесоюзной 
партийной конференции

Не 135 тысяч рублей перекры ли  плен по вы
пуску  товарной п р о д укц и и  в январе не заводе теп
лоизоляционны х изделий. За две недели ф евраля к  
этой циф ре добавилось ещ е 35 тысяч рублей. И 
все это при условии вы полнения плана поставок. 
Подсчитав свои возм ож н ости , коллектив пр е дпр и я 
тия принял реш ение: к  о ткр ы ти ю  XIX  партийной 
конф еренции  изготовить дополнительно 20 тонн 
стекловолокни сто го  о гн е упо р н о го  материала. К ром е  
того, ввести в строй б етонорастворную  установку 
СБ-140, Н еобходим ость в этом больш ая. В сл е дую 
щ ем год у  запланирован ввод в строй ещ е двух 
поточны х линий по вы пуску то го  ж е  о гн е упо р н о го  
материала. Нынче на строительстве этого объекта 
д о л ж н о  быть освоено  не менее 800 тысяч рублей. 
Сейчас бетон получаю т с завода Ж БИиК. Н еудобно. 
Новая установка позволит ускорить  ход строительно
м онтажны х работ и на д ругих  объектах.

Е. П Л Ю С Н И Н , д и р е кто р  завода.

На о ч еред ном  заседании 
б ю р о  го р ко м а  КПСС рас
см отрен  вопрос  о  личном 
вкладе д ир е кто р а  Билимба- 
е веко го  завода ТИМ В. Ф. 
Н аум ен ко  в социально -эко 
ном ическое  развитие пред 
приятия. Ранее этот вопрос 
у ж *  рассматривался б ю р о  
го р ко м а  партии, принято  
бы ло постановление, а на 
этот раз В. Ф . Н аум енко  
отчитывался о е го  вы полне
нии. При обсуж дени и  отм е
чено, что в прош лом  го д у  на 
заводе приступили к  осу
щ ествлению  кр уп н о м а с
ш табной пр о гр а м м ы  р е ко н 
струкции  и технического  
пе р ев ооруж ения . С троится 
производственны й корпус , 
опред ел ено  начало строи 
тельства 90 -квартирного  
ж и л о го  дом а с вводом  в 
эксплуатацию  в 1989 году.

Д ля вы полнения п р о д о 
вольственной пр о гр а м м ы  
заклю чен  д о го в о р  с Билим- 
баевским  хим лесхозом  на 
долевое участие в п р о и з 
водстве мяса. О ф о р м ле н ы  
д окум е нты  на 250 гектаров 
земли, подготовлены  техни
ческие условия на строи 
тельство ко р о вн и ка  на 200 
голов. С набж ение м ясом  
трудящ ихся планируется на
чать уж е  в ны неш нем  году. 
О пред елено  такж е  долевое 
участие завода в строи 
тельстве п о се л ко во го  боль
ничного  ком плекса .

Бю ро  го р ко м а  КПСС при 
знало проделанную  работу 
ком м униста , д иректора  за
вода ТИМ В. Ф . Н аум енко  
удовлетворительной и сняло 
с контроля  ранее принятое 
постановление.

На заседании б ю р о  го р 
ком а  КПСС о б суж д е н  такж е  
вопрос о ходе вы полнения 
постановления б ю р о  го р к о 
ма КПСС об о р гани затор 
ской  работе администрации', 
партийного  ком итета Н ово
тр уб н о го  завода и партий
ного  б ю р о  завода ко м п 
лектны х м етал л оконструк
ций по вы пуску новых ви
дов товаров на р о дн о го  по 
требления, О тм ечено, что 
в прош лом  год у  пр е дпр и я 
тия справились с плановы 
ми заданиями. На Н ово 
труб ном  заводе налаж ено 
производ ство  двухъярусны х 
кроватей, на заводе ко м п 
лектны х металлических ко н 
струкций  —  двух видов раз
борны х теплиц.

Вместе с тем  б ю р о  го р 
ком а  КПСС отметило, что 
ма предприятиях п о -п р е ж 
нем у недостаточно исполь
зую тся  во зм о ж н о сти  по  уве
личению  вы пуска и расш и
рению  ассортимента това
ров народн ого  потребления, 
оставляет желать лучш его  
качество  вы пускаем ы х и зд е 
лий. На Н овотрубн ом  заво
де  м едленно  реш аю тся воп
росы  улучш ения условий 
труда 8 цехе №  25, на низ
ко м  уровне  находится тех
нологическая  дисциплина. 
Назрела необходим ость о р 
ганизации отдельного  уча
стка производства  товаров 
народн ого  потребления на 
заводе ком плектны х метал
л о конструкц ий ,

В принятом  постановлении 
определены  ко н кр е тн ы е  
м еры  по увеличению  про 
изводства и улучш ению  ка 
чества товаров народн ого  
потребления на Н овотруб 
ном  заводе, заводе ко м п 
лектны х металлических ко н 
струкций  и иа таких пр е д 
приятиях города, ка к К о у 
ровский  леспром хоз, завод 
«Искра», заводы сантехиз
делий, Ж БИиК, швейная 
ф абрика.

Б ю ро  гор ко м а  КПСС рас
см отрело  такж е  итоги вы
полнения плана и социали
стических обязательств по 
капитальном у строительству 
в прош л ом  году  и задачи 
партийных, советских и хо
зяйственны х органов по вы
полнению  строительной 
п р о гр а м м ы  на 1988 год. 8 
принятом  постановлении от
м ечено, что сдано в 
эксплуатацию  более 71 ты
сячи квадратны х метров 
ж илья, что выше приняты х 
социалистических обяза 
тельств. О тм ечен по л о ж и 
тельный опыт партийных 
ком итетов и бю ро , адм ини
страции Н ово тр уб н ого  и ди- 
насовогй  заводов, завода 
ком плектны х м еталлоконст
р укц и й  по использованию  
почина волж ских  автозавод
цев, что позволило  в ср о к 
заверш ить строительство 
поликлин ики  треста Урал
тяж трубстрой , Д во р ца  вод 
ных видов спорта и трех 
детских садов.

Тем не менее, отмечается 
в принятом  постановлении, 
в капитальном  строительст
ве д опускаю тся  недостатки, 
П олностью  не выполнен 
объем  пром ы ш ленного
строительства на р е ко нст
р укц и и  Н овотруб н ого  заво
да, со о р уж е н и и  п р и р о д о 
охранны х объектов п р о и з 
водственного  объединения 
«Х ром пик» , не введены в 
эксплуатацию  очередная 
м ощ ность К р ы л осовско го  
известкового  завода, ово 
щ ехранилищ е объединения 
общ ественного  питания, не 
освоены  средства на строи
тельстве р о ди л ьно го  дома.

Б ю ро  го р ко м а  КПСС ука 
зало управляю щ ем у тр е 
стом У ралтяж трубстрой
А. И. Т качуку  на низкий  
уровень организации  труда 
на строительны х площ адках. 
Н ачальнику строительного  
управления NS 3 треста 
У ралтяж трубстрой  Д. В. Пе- 
р о н ко в у  обьявлен вы говор 
за срыв в вы полнении пла
на строительно-м онтаж ны х 
работ на со о р уж е н и и  р о 
дильного  дома. Начальник 
специализированного  управ
ления треста У р алтяж труб - 
строй А. П. Чучалин строго  
пр е д уп р е ж д е н  за срыв объ
емов работ на этом ж е  
объекте.

Бю ро  го р ко м а  КПСС ут
вердило строительную  пр о 
грам м у на 1988 год  и обя
зало руководителей  треста 
Уралтяжтрубстрой , пред 
приятий-заказников, с е кр е 
тарей партийных организа
ций м обилизовать коллекти
вы на полное освоение 
средств.

Выбирает коллектив
На днях в цехе № 4 про

изводственного объединения 
«■Хромпик» состоялось кол
лективное выдвижение кан
дидатов на освободившуюся 
должность мастера произ
водства отделения хромово
го дубителя. Работники тех
нологической службы, ре
монтники. представители об
щественных организаций 
оказали поддержку Евге
нию Ильичу Савельеву. Он 
трудится в объединения

почти 30 лет, с 1982 года — 
мастер смены. В коллективе 
пользуется авторитетом.

Выступая перед товари
щами по цеху, мастер отме
тил, что особое внимание 
обратит на улучшение усло
вий труда на участке раст
ворения - восстановления, 
подготовку к переходу на 
новые тарифные ставки н 
оклады.

В. КУРГАНОВ.

Первые 
огурцы

В по лн ом  р а зга р е  п о са д ка  
о гу р ц о в  в те п л и ч н о м  к о м б и 
нате  со вхо за  « П е р в о ур а л ь 
с к и й » . С н е к о т о р ы х  гр я д о к  
у ж е  С няты  пе р в ы е  у р о ж а и ,  
ре а л и за ц и я  к о т о р ы х  б уде т  
о с у щ е с тв л я ть с я  в м а га зи н е  
«Д ары  пр и р о д ы » .

В ы с о к и х  р е зу л ь та то в  в 
овощ евод стве  н е и зм е н н о  до
б и ва е тся  передовое звено , 
ко т о р ы м  р ун о в о д и т  Д а р ья  
И ван овн а  В и ш н я ко в а .

Л. ВО РО ВИ НС КИХ, 
б р и га д и р  т е п л и ч н о го  

ко м б и н а та .

А лексей А нтропов —  по 
томственны й лесозаготови
тель. В К о у р о зс ко м  лес
пр о м хо зе  работаю т его  р о 
дители. О тслуж ив в армии, 
м олод ой  водитель сел за 
баранку лесовоза. С егодня 
экипаж  в составе Виктора 
Ф ом ичева  и А лексея  А н 
тропова вы полняет задания 
на 13$— 137 процентов.

Ф о то  В. Зотова.

Выход был 
найден

В январе из-за  не д о по 
ставки ко м п ле ктую щ и х  из
делий производственная 
програм м а  Н о в о утки н ско го  
завода «Искра» была под 
у гр о зо й  срыва. П оэтом у 
адм инистрация, па р тб ю р о  
предприятия обратились к  
коллективу  третьего  цеха, 
где  начальником  В. П. Те
рещ енко , с просьбой  уве
личить вы пуск пе р ед ви ж 
ных сварочны х агрегатов е 
бензиновы м  двигателем , ко 
торы е  хо р о ш о  использу
ю тся на селе. В цехе от
кликнулись на это. В к о 
роткий  ср о к  бы ло и зго 
товлено на 50 агрегатов 
больш е, чем  планировалось 
вначале.

Н. ПЛОТНИКОВ, 
начальник производ ст
венно -  д и сп етчерско го  
отдела.

В фонд Мира 
сменный заработок

; : П о с л е
КРИТИКИ

Кузнец  цехе №  12 Ю . Вв- 
силенок, электром онтер  ц е 
хе N5' 35 С, М ирош ин, .под 
ручны й вальцовщ ике цеха 
№  4 В. Дунаев и д ругие  
члены совета воинов-иитер- 
националистов Н ово тр уб н о 
го  завода отметили 70-летие 
В ооруж енны х Сил СССР, 
перечислив в Ф о н д  мира 
свой см енны й заработок.

Инициатива м ол о д е ж и  
ш и р о ко  распространилась 
на предприятии. Ей после
довали все бригады  стана

«30-102», возглавляем ого  
Л. Кузнецовы м , травильщ и
ки под руко во д ство м  масте
ра А. М алеж ина, рабочие 
вальцетокарной м астерской 
во главе с А. Герасимовы м 
из этого ж е  цеха. С м енны й 
заработок для укрепления  
мира на земле перечисля
ю т трудовы е коллективы  
других  цехов.

Л. М АСТЕРСКИХ, 
председатель за во д ско 
го совета содействия 

С оветском у ф онду мира.

19 января •  нашей газете бы ло опубликован о  пись
м о работников завода терм ои золяционн ы х материалов. 
И з-за того , что на участке по  вы пуску  м инераловатны х 
изделий воврем я не запустили п рош ивн ую  м аш ину, 
план был под  у гр о зо й  срыва. Редакции отвечает ди
р е кто р  завода В. Н аум енко . «С егодня вы пуск новой 
пр о д укц и и  начат. На п р о е ктн ую  м ощ ность  прош ивная 
маш ина не вы ведена из-за  ряда конструктивны х не
достатков ка к  по технологической , так и по  техниче
ской  части. На предприятии  с 15 по 25 января работа
ли наладчики из института ВНИ И теплоизоляция. По на
ш ем у требованию  Управление стеновы х м атериалов 
министерства направило к  нам  но вую  б р игаду  налад
чиков, которая  приступила к  работе 17 февраля. О риен 
тировочно  в ф еврале будет вы пущ ено  две тысячи к у 
бом етров  н ового  вида продукции ».

Комиссия при горкоме 
КПСС и исполкоме го
родского Совета народ
ных депутатов подвела 
итоги социалистического 
соревнования среди р а 
бочих ведущих профессий 
за январь Лучшими по 
профессии признаны:

і— і_ ш и _ и  щ  в горкоме КПСС и исполкоме городского Совета

РАВНЕНИЕ НА ЛУЧШИХ

ПО НОВОТРУБНОМ У 
ЗАВОДУ

Вальцовщик цеха № 4 Анд. 
рей Николаевич Поваляев, 
нагревальщик металла цеха 
№ 4 Владимир Ильич Воро
бьев, резчик труб цеха № 9 
Агриппина Алексеевна Овеч
кина, травильщик труб цеха 
№  3 Анатолий Алексеевич
I оловизнин, волочильщик 
труб цеха Т  Любовь Пав
ловна Еремина, вальцовщик 
цеха №  7 Сергей Васильевич 
Трухин, термист труб цеха 
jNs 2 Михаил Васильевич Бу-

рылов, электромонтер цеха 
№  3 Виктор Иванович
Илнеико, машинист крана 
цеха № 27 Таисья И вановна 
Сарапулова, стропальщик 
цеха .N? 27 Владимир Ива
нович Кожевников, слесарь 
цеха № I Георгий Михайло
вич Батарлыков, машинист 
тепловоза цеха № 21 Алек
сандр Семенович Кокш аров, 
электросварщик труб цеха 
№  11 Сергей Александрович 
Сафронов.

ПО ТРЕСТУ 
У РА ЛТЯ Ж ТРУ БС ТРО Й  
Плотник строительного 

управления № 1 Николай 
Алексеевич Грачунов, ма
шинист бульдозера срециа- 
лизированного управления 
механизации Валентин Гри
горьевич Ковалев, монтаж-

%ик специализированного 
управления № . 7 Василий 
Афанасьевич Пилипчук, 
электросварщик строитель
ного управления № 4 Ни
колай Аркадьевич Унесихин, 
бетонщик строительного уп
равления № 2 М ария Анто
новна Павлова, маляр 
строительного управления 
Л% 4 Валентина Алексеевна 
Кукушкина.

ПО Д И Н А С О В О М У  
З А В О Д У

Бурильщик рудника Олег 
Геннадьевич Хотенович, 
формовщица цеха № 1 Саг- 
да Катифьяновна Гареева, 
садчик цеха № 2 Мукамил 
Рахимович Юсупов, прес
совщик цеха № 2 Виктор 
Петрович Половников.

ПО П РО И ЗВ О Д С Т В Е Н .
НОМУ О БЪ Е Д И Н Е Н И Ю  

«Х РОМ П ИКэ
Аппаратчик прокаливания 

цеха № 1 Николай Петро
вич Чусовитин, аппаратчик 
цеха №  6 Галина Андреевна 
Сивкова, аппаратчик дози
рования цеха №  7 Светлана 
Николаевна Пономарева, 
фасовщик цеха № 6 Светла
на М ихайловна Стрелко.

ПО РУД О У П РА В Л ЕН И Ю
Машинист конвейера Ман

сура Габдулминовна Ахя- 
мова, машинист локомотива 
Владимир Николаевич Ло- 
гиновских, машинист экска
ватора Василий Михайлович 
Рогачев.

(Окончание н а  3 стр.)
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РЕШЕНИЯ КОЛЛЕКТИВНЫЕ. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЛИЧНАЯ
Как уже сообщалось, 18 февраля состоялась чет

вертая сессия Первоуральского городского Совета на
родных депутатов 20 созыва. Депутаты рассмотрели 
целый ряд вопросов. По предложению председателя 
мандатной комиссии В. Е. Савушкина на основании 
личных заявлений сняты депутатские полномочия с 
Н. А. Жилина, А. И. Морщинина, В. А. Мыслицкого, 
М. Д. Шерстобитовой, Н. П. Попова как выбывших из 
города на другое место жительства. Скомпрометировал

себя депутат Г. В. Араптанов. По предложению ман
датной комиссии сессия освободила его от обязаннос
тей председателя постоянной комиссии по физической 
культуре и спорту. В связи с переходом на другую 
работу С. В. Ярин освобожден от обязанностей началь
ника ОКСа горисполкома. Начальником ОКСа горис
полкома сессия утвердила В. Ф. Нехорошкова, ранее 
работавшего инструктором горкома КПСС.

О выполнении депутатских обязанностей отчитался

директор завода комплектных металлических конструк
ций В. А. Рыбников. Депутаты при обсуждении его от
чета задали немало вопросов, связанных с дальнейшим 
развитием жилищного строительства на заводе, соци
ально-бытовых и культурных объектов, коммунального 
и бытового обслуживания трудящихся.

По отчету В. А. Рыбникова о выполнении депутат
ских обязанностей сессия приняла соответствующее 
решение.

Далее депутаты рассмот
рели основные вопросы по
вестки дня. Поскольку до
клад председателя горис
полкома В. Д . Кучерюка по 
отчету о работе исполни
тельного комитета город
ского Совета народных де
путатов за 1987 год нака
нуне сессии был опублико
ван в городской газете, до
кладчик выступил , лишь с 
некоторыми дополнениями 
и комментариями к опубли
кованному докладу. Вни
мательно выслушали депу
таты сообщение заместите
ля  председателя гориспол
кома А. Н. Чутова о ходе 
выполнения программы 
«Здоровье». После чего на 
сессии начались прения.

Первым выступил депу
тат, директор Новотрубного 
завода В. Н. Дуев. Минув
ший 1987 год, сказал он, 
был для коллектива пред
приятия годом напряженной 
работы по выполнению 
плановых заданий и социа
листических обязательств, 
подготовки к  переходу на 
повышенные тарифные
ставки и должностные ок
лады рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих, а также подго
товки к  переходу предприя
тия на полный хозяйствен
ный расчет и самофинанси
рование, введение государ
ственной приемки продук
ции. Эти задачи трудовой 
коллектив выполнил. Сверх 
плана произведено более 18 
тысяч тонн труб, валовой 
продукции дано на 11,1 
миллиона рублей дополни
тельно. М ы  сделали для се
бя практические выводы, 
определили конкретные пу
ти  осуществления реконст
рукции и технического пе
ревооружения на 1988 год, 
включая пусковые комплек
сы Т-2 и топливо-провод- 
ных труб в цехе № 14. Но 
наращ ивая объемы произ
водства и технического пе
ревооружения, мы одновре
менно активно решаем и 
првблемьі социального раз
вития многотысячного кол
лектива. Многое делается в 
последнее время на заводе 
в частности по программе 
«Здоровье»: капитально от
ремонтировано хирургиче
ское отделение медсанчасти, 
продолжается ремонт зда
ния второго поликлиниче
ского отделения с реконст
рукцией биохимической ла
боратории. Сдан в эксплу
атацию Дворец водных ви
дов спорта, капитально от
ремонтирован Дом спорта, 
создаю тся оздоровительные 
центры в цехах, работает 
более 30 групп здоровья.

Н ам необходимо резко 
менять свое отношение к 
улучшению условий труда 
на предприятии. В програм
ме социального развития по 
разделу «Производственный 
быт» мы намерены начать с 
нынешнего года строитель
ство новых бытовых поме
щений совместно со строи
телями в цехах № 2, 5, 6, 
завершить строительство 
водогрязелечебницы при 
профилактории, а также 
строительство совместно с 
трестом Уралтяжтрубстрой 
ванного корпуса на курорте 
«Усть-Качка», что позволит 
дополнительно оздоравли- 
вать около 1000 заводчан. 
Предусмотрено закончить

строительство городского 
родильного дома.

Сегодня работаем над 
тем, как быстрее построить 
в городе, современную дет
скую больницу. Сейчас при
нимаем все меры по подго
товке проектной документа
ции на этот объект с рас
четом приступить к его 
строительству ■ в 1989 году.

С большим интересом 
прочитала в газете доклад 
председателя горисполкома 
В. Д . Кучерюка, заявила 
депутат, председатель го
родского комитета профсо
юза работников просвеще
ния Н. П. Павлова. Меня, 
как профсоюзного работни
ка, сказала она, волновала та 
часть доклада, где раскры
та деятельность горисполко
ма в решении социальных 
вопросов, укрепления здо
ровья п е р в о у р а л ь ц е в .  
XV1I1 съезд профсоюзов 
СССР поставил конкретную 
задачу: к  концу этой пяти
летки снизить потери рабо
чего времени от временной 
нетрудоспособности на 15 
процентов. То, что сделано 
в городе по развитию ма
териально-технической ба
зы здравоохранения, строи
тельству социально-бытовых 
объектов, дает основание 
верить в реальность выпол
нения поставленной задачи.

Мы стремимся оздоравлн- 
вать в первую очередь тех, 
кто нуждается в лечении по 
предписанию доверительного 
врача, В прошлом году про
шли лечение на курортах и 
профилакториях более 130 
работников народного обра
зования. Мы признательны 
руководителям производст
венного объединения «Хром
пик», треста Уралтяжтруб
строй, Новотрубного и ди
насового заводов, предо
ставляющим возможность 
учителям лечиться в профи
лакториях и санаториях.

Сейчас почти все школы, 
детские сады с удовольст
вием пользуются услугами 
плавательных бассейнов 
Дома пионеров и профилак- 
тория треста Уралтяжтруб
строй, М ы верим, что такие 
же услуги учителя получат 
и во Дворце водных видов 
спорта первоуральского Но
вотрубного завода.

М ы с удовлетворением 
отмечаем, что благодаря 
увеличению строительства в 
городе жилья в прошлом 
году улучшили жилищные 
условия 60 учительских се
мей, 32 из них получили 
новые квартиры, что значи
тельно больше, чем в пре
дыдущие годы. Ну, а спи
сок нуждающихся в полу
чении жилья не уменьша
ется. И эту проблему надо 
решать.

В связи с тем, что в го
род ежегодно прибывает 
около 50 молодых специа
листов, возникает необходи
мость в устройстве их на 
проживание в общежитиях 
предприятий. С переходом 
в нынешнем году предприя
тий на полный хозрасчет и 
самофинансирование некото
рые хозяйственные руково
дители отказывают нам в 
частичной дотации в оплате 
за пользование общежития
ми. Думается, что этот воп
рос также надо решить, как 
и с использованием бес
платно школами Дворцов 
культуры.

В отчетном докладе гор
исполкома были охаракте
ризованы основные направ
ления работы исполкома, 
его отделов и управлений в

решении задач социально- 
экономического развития 
города, приведены показа
тели выполнения планов и 
мероприятий, утвержденных 
на сессиях городского Сове
та народных депутатов, 
сказал депутат, заместитель 
председателя горисполкома
Н. Ф. Плаксин. Немалая 
роль в этой работе отводит
ся городской плановой ко
миссии, которую я возглав
ляю. В порядке отчета пе
ред депутатами могу ска
зать, что за последнее вре
мя большинство плановых 
проработок стало более 
обоснованным и широким. 
Так, на уровне государст
венного плана и государст
венных заказов сегодня ста
вятся вопросы производства 
товаров народного потреб
ления и оказания населению 
платных услуг. В 1987 году 
выполнение планов обеспе
чено по товарам хозкѵльт- 
быта на 101,6 процента, по 
платным услугам — на 
103,1 процента, в том числе 
по бытовым услугам — на 
100 процентов. Однако на
стойчивости и инициативы в 
расширении производства 
товаров народного потреб
ления и сферы услуг насе
лению мы проявляем недос
таточно, формы контроля 
за этим делом не эффек
тивны. Свои упущения я 
вижу прежде всего в том, 
что методы убеждения надо 
сочетать с более высоким 
спросом за выполнение пла
нов. Январь нынешнего го
да показал, что никакой 
перестройки по ускорению 
развития отраслей сферы 
услуг не происходит. Одна 
из причин кроется в том, 
что на многих предприятиях 
нет ответственных лиц за 
судьбу решения ^тих проб
лем. Реализация программы 
«Товары и услуги» требует’ 
высокой ответственности 
как  со стороны хозяйствен
ных руководителей пред
приятий, так и соответству
ющих служб.

Депутат И. Я. Половников 
свое выстуііление посвятил 
решению проблем развития 
поселка Талица, где прожи
вает более 10 тысяч чело
век. Ш колы № 28 и 17 ра
ботают здесь в три смены, 
сказал он. В поселке нет 
столовой, поликлиники, клу
ба, мало магазинов. Если 
строительство школы и сто
ловой как-то  рассматрива
ется, то решение других во
просов не видно в обозри
мом будущем. Настало'-вре
мя исполкому городского 
Совета народных депутатов 
совместно с заводами-заст- 
ройщиками поселка рас
смотреть программу ускоре
ния развития социальной 
сферы, определить конкрет
ные меры по устранению 
просчетов, допущенных в 
прошлые годы.

Известно, что отсутствие 
достаточной гласности в ре
шении вопросов, затрагива
ющих интересы населения, 
порождает жалобы и нездо
ровую обстановку. Так по
лучилось в поселке Талица. 
Решение перепрофилировать 
здесь один из двух гастро
номов в овощной магазин, 
организация движения гру
зового автотранспорта по 
улице 40 лет Октября, где 
ширина проезжей части 
всего четыре метра, населе
нием были встречены в 
штыки. А это, как  мы по
нимаем, не красит нашу 
работу. Впредь надо избе
гать скоропалительных ре

шений, противоречащих ин
тересам населения.

Выступающий критиковал 
горисполком за слабое вни
мание к  нуждам ветеранов 
войны и труда. Сейчас за
вершается рейд по обследо
ванию условий жизни вете
ранов, подводятся его ито
ги. В ряде городов и об
ластей разрабатываются 
программы по улучшению 
условий жизни ветеранов 
под девизом «Забота». Вы
ступающий высказал мысль 
о том, что в стороне от 
этого дела не останется и 
исполком городского Совета 
в Первоуральске.

О необходимости широкой 
гласности в решении вопро
сов бытового, торгового и 
медицинского обслуживания 
говорила также на сессии в 
своем выступлении депутат 
областного Совета народных 
депутатов, аппаратчица це
ха № 6 производственного 
объединения «Хромпик»
A. А. Зырянова. Почему за
крыли в поселке хромпиков- 
цев овощной магазин? По 
этому вопросу депутатская 
группа обращалась за разъ
яснением к председателю 
горисполкома В. Д . Куче- 
шоку. Однако все осталось 
так, как решил директор 
горпищеторга В. Ф. Ж идко, 
и население испытывает 
массу неудобств. Без вся
кой информации 8 февраля 
закрыли в поселке сберега
тельную кассу, что также 
вызвало множество нарека
ний. Избиратели ждут от 
депутатов ответа на этот 
вопрос. Беспокоит их и 
предполагаемое закрытие 
аптеки № 137. 5 февраля в 
многотиражной г а з е т е  
«Хромпиковец» было опуб
ликовано по этому, поводу 
коллективное письмо вете
ранов войны и труда, це
лого ряда жителей поселка. 
Они убедительно просят не 
делать этого. Аптека имеет 
достаточный ассортимент 
лекарств, работают здесь 
хорошие специалисты, что 
очень удобно для трудящих
ся. Открытие же просто 
пункта на базе аптеки мо
жет ухудшить обслужива
ние населения.

Не дает покоя избира
телям и депутатской груп
пе факт с закрытием спе
циализированного магазина 
«Молоко» и организацией 
вместо него мелкооптовой 
базы. Бесконечный завоз и 
вывоз продуктов мешает 
здесь нормальному прожи
ванию людей не только в 
доме, в котором находится 
эта база. На протяжении 
многих лет депутатская 
группа решает проблему 
перевода ее на другое ме
сто, неоднократно обраща
лась по этому поводу к 
председателю горисполкома, 
к директору горпищеторга, 
но вопрос этот не решается.

Мне, депутату областного 
Совета и десяти депутатам 
городского Совета, сказала
B. А. Аксенова, техник сов
хоза «Первоуральский», дан 
наказ контролировать ход 
строительства и ввод в эк
сплуатацию автомагистрали 
по улице Ленина. Мы с 
Юрием Владимировичем 
Сушко, депутатом городско
го Совета, были на приеме 
у председателя горисполко
ма В. Д . Кучерюка. Он за
верил, что работа по рекон
струкции и благоустройству 
улицы Ленина идет по пла
ну и должна завершиться 
к концу нынешнего года. 
Однако, когда по этому ж е

вопросу обратились к  уп
равляющему трестом Урал
тяжтрубстрой А. И. Ткачу- 
ку, то наша уверенность по
шатнулась. Оказывается, что 
пока ничего не решено с 
переносом медицинского вы
трезвителя, до сих пор фун
кционируют баня и прачеч
ная, на месте находятся 
склады У Ж К Х  Новотруб
ного завода. Все эти объек
ты предстоит снести для 
того, чтобы достроить до
рогу по улице Ленина. По
нятно, что и без этих объек
тов город обойтись не мо
жет. Поэтому мы и решили 
доложить сегодня об этом 
депутатам городского Сове
та. Не пора ли вплотную 
заняться очень важным для 
города делом? Каждый из 
нас несет еще и админист
ративную ответственность 
помимо депутатской. Это я 
говорю к тому, что не всег
да к  нам, рядовым ис
полнителям, некоторые хо
зяйственные руководители 
относятся с пониманием. 
Один пример. Мы с Ю. В. 
Суш ко решили встретиться 
с А. И. Ткачуком, который 
обещал принять нас и вы
слушать наши мнения по 
делу строительства дороги 
по улице Ленина. Мы при
шли к нему в назначенное 
время, а он уехал па се
лекторное совещание.

Депутат, директор произ
водственного объединения 
«Хромпик» К. Н. Шмидт 
посвятил свое выступление 
выполнению программы 
«Здоровье». Для нас, хи
миков, сказал он, эго име
ет особое значение. Все ос
новные мероприятия в 
прошлом году в объедине
нии выполнены, в том числе 
и по охране окружающей 
среды. Строители сдали нам 
первую очередь цеха ней
трализации токсичных отхо
дов. Многолетняя история 
существования нашего пред
приятия тяжело отразилась 
на экологической обстанов
ке в городе: длительное
время отходы сбрасывались 
в реки, складировались на 
неподготовленных площад
ках, оборотные пруды де
лались без надежной гидро
изоляции.

У ж е  вторую пятилетку мы 
строим природоохранные 
объекты. Предприятие не 
сбрасывает в реки неочи
щенных стоков. Д аже лив
невые воды с территории 
предприятия собираются и 
направляются на очистку. 
Капитально усилены дамбы 
всех оборотных прудков, на 
их днищах сделаны надеж
ные экраны, построена сеть 
трубчатых и скваженпых 
дренажей, которые перехва
тывают основные потоки 
фильтрации хромсодержа
щих вод. Многие отходы 
производства уже не скла
дируются, а перерабатыва
ются на необходимые на
родному хозяйству продук
ты.

Коллектив предприятия 
понимает, что далеко не 
все сделано для улучшения 
экологической обстановки. 
Поэтому прорабатываются 
планы ликвидации шламо
вых прудов и обезврежива
ния складируемых отходов 
производства, перевод пред
приятия на бездоломитную 
технологию, реконструкция 
производства сернистого на
трия с заменой шахтных 
печей на аппараты с газо
вым восстановлением. Уже 
в этом году мы должны 
освоить объекты сданного

в эксплуатацию первого пу
скового комплекса цеха ней
трализации.

Секретарь партийной орга
низации при домоуправле
нии № 14 У Ж К Х  Ново
трубного завода В. А. Зави- 
деев высказал претензии на
чальнику У Ж К Х  А. И. Обо- 
ротову в связи с затянув
шимся делом по ремонту 
кровли дома № 58 по ули
це Трубников. Этому дому, 
сказал выступающий, вот 
уже 27 лет. Шифер на кры 
ше весь потрескался, поло
ман, проржавели водосточ
ные трубы. В ненастную по
году квартиры пятых эта
жей заливает, портится ме
бель, отстают обои. Ж ите
ли дома неоднократно об
ращались к  депутату, на
чальнику У Ж К Х  А. И. Обо- 
ротову с просьбой принять 
меры. Приходила комиссия. 
В прошлом году А. И. Обо
ротов заверил нас, что в 
июле 1987 года крыша бу
дет отремонтирована и про
сил его больше не беспо
коить по этому делу. Обе
щанию скоро будет год, а 
результата не видно. От име. 
ни жителей дома обращаюсь 
к депутатам горсовета с 
просьбой помочь нам в ре
шении затянувшегося дела.

Внимательно слушали де
путаты выступление ветера
на труда, представителя 
женсовета поселка Самстрой 
М. А. Мальцевой. Наш жен
совет, сказала она, создан в 
прошлом году. Работу на
чали с того, что прошли 
по всем домам, семьям, про
пели беседы о милосердии, 
об учреждении Советского 
детского фонда имени В. И. 
Ленина, о борьбе с пьянст
вом и преодолении алко
голизма. Мы собрали 300 
рублей и перечислили их на 
счет № 707. Жители про
сили нас организовать груп
пу здоровья в поселке, 
круж ки  рукоделия, клуб 
молодой семьи. По мере 
своих возможностей сейчас 
мы занимаемся этим делом. 
Но нам негде собираться, 
нет у нас помещения. Толь
ко по этой причине мы не 
можем регулярно прово
дить занятия в группе 
здбровья, для руководства 
которой спортклуб «Ураль
ский трубник» определил 
нам руководителя. Органи
зовали хор ветеранов тру
да, которым руководит за
ведующая клубом А. Р. 
Колотова. Заседания жен
совета проводим в комнате 
опорного пункта милиции. 
Провели к  Новому году 
вечер отдыха в дворовом 
клубе, где были с нами и 
дети. Женсовет просит дать 
пустующую квартиру в до
ме № 12 по улице Пархо
менко. Мы согласны ее от
ремонтировать. Просим де
путата, секретаря парткома 
Новотрубного завода С. Ф. 
Портнова помочь нам в 
этом деле.

В прениях выступили так
же депутат, заведующий от
делом культуры М. А. Ху- 
саенов, председатель улич
ного комитета поселка М аг
нитка М. А. Мизев, депута
ты В. В. Жиделева, Е. В. 
Кильдяшкин, В. Е. Косен- 
ков, первый секретарь гор
кома КПСС В. М. Василь- 
цов.

По отчету горисполкома 
депутаты приняли решение. 
Работа исполкома городско
го Совета народных депу
татов в 1987 году призна
на удовлетворительной.



I К 40-ЛЕТИЮ Ф ЕВРАЛЬСКОЙ ПОБЕДЫ  ТРУДЯЩ ИХСЯ ЧЕХОСЛОВАКИИ НАД РЕА К Ц И ЕЙ

П О З Д Р А В Л Я Е М , П О Б Р А Т И М Ы
Крепки  связи м еж д у  динасовы м заводом  и е го  по 

б ратим ом  —  объединением  Западночеш ских ке р а м и 
ческих заводов. За успехи в р е конструкц ии , м од е р н и 
зации производства  и вы сокое  качество вы пускаем ой 
продукции  это предприятие награж дено  орденом  
П обед оносного  февраля.

В эти дни активисты О С Ч Д  динасового  завода рас
сказы ваю т в сменах, бригадах о победе тр уд ов о го  на
рода Чехословакии в 1948 году, делятся впечатлениями 
от по е зд о к в ЧССР. В стенной газете «О гн еупорщ и к»

опубликовано  немало материалов, посвящ енны х этому 
собы тию .

М ы  направили, поздравления коллективу объединения, 
райком у С ою за чехословацко -советской  д р уж б ы  в 
П льзень-С евере. Бригады имени советско-чехословацкой 
д руж б ы  наш его завода встали на тр уд ов ую  вахту в 
честь ю билея. В цехах, участвую щ их в интернациональ
ном соревновании, а их на заводе шесть, обновляю т
ся угол ки  д руж б ы . По итогам  соцсоревнования за 
прош лы й год  19 смен и бригад  подтвердили почетное 
звание «Коллектив советско -чехословацкой  друж бы ».

В заводском  м узее  намечается встреча ко м со м о л ь 
цев, м ол од еж и  с ветеранами Великой О течественной 
войны, освобож давш им и Чехословакию .

Сейчас реш аем  вопрос об обм ене  группам и ш кол ь
ников. Дети наших рабочих в летние каникулы  поедут 
отдыхать в Ч ехословакию , а их чеш ские сверстники 
приедут к  нам..

Крепнут и деловы е контакты . В прош лом  год у  спе
циалисты из П ервоуральска  помогали налаживать пр о 
изводство на м оравских динасовы х заводах. Д ум аю , что 
обм ен специалистами, рабочими группам и будет п р о 
должаться.

А. КОЛЯСНИКОВ, 
председатель б ю р о  О С ЧД 

динасового  завода.

То, что в поселке Хром
пик неплохой хозяин, это 
несомненно. Рука его чув
ствуется в благоустройстве 
улиц, дворов, в работе куль
турно-спортивного центра, 
в деятельности школы № 12 
и детских дворовых клубов. 
Таким хозяином является 
совет социально-воспитатель
ного комплекса № 12. Его 
председатель директор про
изводственного объединения 
«Хромпик» А. Н. Ш мидт на 
днях докладывал городско
му координационному сове
ту  С В К о работе, направ
ленной на развитие само
управления населения.

Д важ ды  в месяц здесь 
проводятся вторники чисто
ты. Жители участвуют в ре
монте подъездов, штакет
ника и других работах.

Недавно в поселке созда
ли кооператив -по строи
тельству подземного овоще
хранилища. Инициатива на
селения поддержана пред
приятием, которое берется 
за проектирование и обе
щает помочь механизмами.

В работе по благоустрой
ству, украшению родного 
поселка вместе со взрослы
ми участвуют и дети. Ны н
че уже второй раз они ле
пили фигурки из снега для 
новогоднего городка. Клуб 
имени Ленина пропел кон
курс на лучшую снежную 
скульптуру и наградил по
бедителей призами.

Ш кола № 12 заключила 
договор с жилищ но-комму
нальным отделом объедине
ния, по которому учащиеся 
производят работы по убор

В СОЦИАЛЬНО-ВОСПИТАТЕЛЬНЫ Х КОМ ПЛЕКСАХ

РАСЧЕТ НА ИНИЦИАТИВУ
ке и благоустройству. 
Польза, разумеется, обоюд
ная.

Но для того, чтобы соци
альные вопросы по месту 
жительства решались бы
стрее, нужна и большая, чем 
прежде, активность населе
ния. Необходимо создавать 
условия для развития ини
циативы самоуправления 
жителей как  в содержании 
жилья, так и в организации 
досуга.

С этой целью совет соци
ально-воспитательного комп
лекса № 12 обсуждает на

своих заседаниях отчеты 
домоуправляющих, началь
ника Ж К О  Н. А. Бородина, 
руководителя комиссии 
массово-политической рабо
ты среди взрослого населе
ния Л . А. Бронникова, ра
ботает и с партийными ор
ганизациями при домоуп
равлениях.

В конце прошлого года 
вопросам самоуправления 
по месту жительства было 
посвящено совместное засе
дание парткома объедине
ния и совета С В К  № 12.

Медаль «За трудовое отличие» Сергей Дмитриевич Слаута надевает толь
ко по праздникам. Но в цехе № 3 Новотрубного завода и без награды видят, 
что он отличный мастер волочильного дела. Передовик производства, проф
групорг бригады, Слаута всегда держит свое рабочее слово.

Ф о то  А . Кадочигова.

■ В горкоме КПСС и исполкоме городского Совета

РАВНЕНИЕ НА ЛУЧШИХ
(Окончание.

Начало на 1 стр.)

ПО ТО Р ГО В Л Е  
И О Б Щ Е С Т В Е Н Н О М У  

П И ТА Н И Ю

Кондитер кафе «Ураль- 
жое» комбината питания 

4 объединения обшествен. 
іо г о  питания Елена Матве- 
8вна Николенко, повар сто
говой № 38 комбината пи- 
гания № 10 объединения об- 
дественного питания Лю- 
5овь Васильевна Токарева, 
гтарший продавец магазина 
№ 53 горпромторга Анфиса 
Акрамовна Нонина, контро- 
чер-кассир магазина № 43 
горпромторга Нина Василь
евна Отева, старший прода
вец магазина № 4 райпо 
Любовь Викторовна Ефи
мова, кассир-контролер ма
газина № 3 горпишеторга 
Галина Сергеевна Кузнецо
ва., старший продавец мага
зина № 5 горпишеторга Ру
фина Анатольевна Фефело-

ПО Д Р У Г И М  
П Р Е Д П Р И Я Т И Я М

Бригадир с в а р щ и к о в  
Н о в о у т к и н с к о г о  за
вода «Искра» Расуль Рахи
мович Шафиков, столяр за
вода по ремонту горного 
оборудования Борис Кавие- 
вич Абзалов, электромонтер 
завода по ремонту горного 
оборудования Владимир 
Геннадьевич Перфильев, 
электросварщик з а в о д а  
трубчатых строительных 
конструкций Ю рий Ивано
вич Мухачев, сталевар за
вода сантехизделий Влади
мир Николаевич Плотников, 
слесарь по сборке металло
конструкций Билимбаевско- 
го экспериментального за
вода строительных конст
рукций и деталей Виктор 
Потапович Подгорбунских, 
м о н т а ж н и к  аппарату
ры опытно-эксперименталь
ного завода радиотелевизи
онного оборудования Ольга 
Владимировна Анисимова, 
слесарь - сборщик аппа
ратуры опытно-эксперимен

тального завода радиотеле
визионного оборудования На- 
дежда Николаевна Мартын- 
чук, швея швейной фабрики 
Надежда Федоровна Д уди- 
на, оператор Центрально- 
Уральской геологоразведоч
ной экспедиции Павел Ана
тольевич Пехов, шлифовщи
ца экспериментальной л ы ж 
ной фабрики Людмила Фе
доровна Рябкова, электро
монтер теплоэлектроцентра
ли Алексей Петрович Зале- 
сов, газорезчик управления 

треста Уралдомнаремонт Вик
тор Николаевич Рассветаев, 
водитель автомашины треста 
Первоуральск м е ж р а й г а з  
Анатолий Кириллович Ор
лов, токарь совхоза «Ви
тимский» Сергей Алексе
евич Кузнецов, тракторист 
совхоза «Витимский» Вла
димир Алексеевич Крылосов, 
водитель автотранспортного 
предприятия № 8 Альфред 
Султанов, водитель грузово
го автотранспортного пред
приятия Александр Нико
лаевич Целовальников,

Конечно, постоянный пар
тийный контроль за делами 
СВК, желание руководите
лей предприятия поднять 
культуру поселка дают оп
ределенные положительные 
результаты, но нерешенных 
вопросов еще очень много. 
Взять хотя бы опыт чеш
ских побратимов, у  которых 
хромпиковцы бывают часто. 
Трудящиеся «Лахемы» ре
шают на общественных на
чалах множество социаль
ных проблем, своими рука
ми в свободное время не

только наводят порядок во 
дворах-и  на улицах, но и 
строят детские А д ы , школы, 
спортивные сооружения, до
роги. Внедрение хотя бы 
доли этого опыта может 
стать для первоуральцев 
существенным шагом впе
ред.

На это и другие направ
ления работы по развитию 
инициативы населения го 
родской координационный 
совет С В К рекомендовал 
обратить особое внимание 
как  хромпиковцам, так и 
строителям, которые также 
отчитывались на заседании 
совета.

О. САЙТО ВА, 
и н структор  

го р ко м а  КПСС.

ИЗ п о чты
РЕДАКЦИИ ОТ ЧИСТОГО СЕРДЦА

Крепить мир на земле — святой долг 
каж дого  гражданина. В меру своих воз
можностей участвуют в этом благородном 
деле члены Всероссийского общества сле
пых. Коммунист Надежда Ивановна Би
рюкова в прошлом году из своей неболь
шой пенсии внесла 30 рублей в Фонд ми
ра и 70 рублей в фонд помощи Черно
былю. Месячную пенсию — 120 рублей — 
перечислил на мирные цели член КПСС

Вячеслав Антонович Дзяворук.
Сто пятьдесят три человека на учете в 

нашей территориальной первичной орга
низации. Сто тридцать четыре сделали до
бровольный взнос для процветания родины 
Октября, для дальнейшего развития мир
ного содружества людей Земли.

. В. ПО ЛУЯНСКИХ, 
заместитель председателя 

б ю р о  первичной организации.

Ф ЕЛЬЕТОН

Здесь ка к-то  крупнее , на
гляднее, с ко л ько  все-таки 
народу за перестройку, на 
ближайш их подступах к  
ней. Не оди ночкам и  стоят, 
ж ивой  очередью . И почти у 
всех самые светлые нам е
рения. В настоящ ий момент, 
по крайней  мере.

П очудилось. Вот гра ж д а 
нин И. Ю , А занов . Из Ре
шет. Каким  он стоял, о ж и 
дая вызова? С нравствен
ным пятном  подозрител ь
ного  типа, а прощ е —  м о 
лоды м  балбесом  без о п р е 
деленны х занятий. Почти 
инкогнито , потом у ка к был 
в свои 21 все ещ е без пас
порта. А  вышел каким?

Как не проникнуться  сим 
патией: хоть куда  пареньі
И работать нацелился до 
чугунны х м озолей . И д о 
кум ент, уд остоверяю щ ий  
личность, поклялся м и гом  
получить.

На глазах перековался.
П редставилось. М ож ет, он 

тут стоял. В. Н. Зиновии, 
м еханизатор п о д со б н о го  хо 
зяйстве треста У рал тяж 
трубстрой, с ш ерш авы м  
ко м ко м  раскаяния у горла, 
с гл уб оким  пр е зр ен и е м  к 
себе и тверды м  нам ерени
ем  м орально  переродиться.

Хочется верить: ни в
ж изнь  теперь не станет 
Зиновии разгильдяйски  го 
нять свой трактор , сбивать 
под Ч ерем ш ой и в других  
местах с т о л б ы  линии 
электропередачи, оставляя 
без света, энергии ка к  сель
скохозяйственное  п р оизвол , 
ство, так и ж и л ую  о кр у гу .

Теперь он, если случится 
нечто подобное, не запетля
ет зайцем  с места происш е
ствия, чтобы его  потом  ис
кать с м илицией, не прибе 
ж ит с батареей пивных б у 
ты лок к  зн а ко м о й  доярке , 
не поплачется ей в ж илет
ку. Это все в прош лом . 
Сейчас Зиновии не подве
дет, он уж е  на переднем  
крае. Как в борьб е  с ава
риями, так и д руги м и  не
гативны ми явлениями,

ДУМАТЬ НАДО 
БЫЛО РАНЬШЕ

Словом , надежны й чело
век.

Да что там отдельны е 
личности, если перековы ва
ют себя в духе врем ени 
целы е коллективы .

Вообразилось. Н елегко, но 
уж е  с чувством  исполнен
н ого  долга вошли в эту 
дверь дуэтом  д и р е кто р  Д о 
ма м оды  О. В. П лотникова 
и начальник ОТК объедине
ния . П ервоуральскш вейбы т 
Л. Н. Ю хновец .

Конечно, они гл уб о ко  со 
жалели и даж е  раскаива
лись, что н е д а в н о  чуть 
не осю р пр и зи л и  зем ляков 
м ел ким и  партиями своей 
п р о д укц и и  с таким  кр уп н ы м  
б раком , что государствен
ный ин спектор  по над зору  
за стандартами В. Г. С вито- 
вая д ол го  своим  глазам  по 
верить не могла. Но те- 
перь-то  все будет п о -д р у 
гом у.

С ейчас-то на предм ет ка 
чества ко м а р  носа не под 
точит.

Вот они, м еры . Все гото 
вые изделия проверяю тся. 
Э кспертиза  лекал проведе 
на. К о м у  следует, и н стр ук
ционны е карты  с нуж ны м  
р е ж и м о м  об работки  тканей 
выданы. П аспорт м етро л о 
гического  обеспечения со 
ставлен. Ц еховая ком иссия  
по качеству —  в труде.

С ловом , так, ка к  было, не 
будет. Точно по науке  те
перь портняж ат.

Ну, ка к  не похлопать в 
ладоши? Если и сейчас, и в 
перспективе  —  только  м о 
лоды е.

Да только  ли они? Теперь 
у ж е  верится, что прибы ло 
в гор о д е  п ол ку  энтузиастов 
по б о р н и ко в  за чистоту р о д 
ной природы  вообщ е и о к 
руж аю щ е й  атмосф еры в 
частности. Прибавилось бла
гор о д но й  рати и в п р о и з
водственном  объединении 
«Х ром пик» , и на Кры лосов- 
с ко м  известковом  заводе,

и на д руги х  предприятиях. 
Где сравнительно недавно 
побывали представители 
Уральской региональной го 
сударственной инспекции  по 
охране возд уш но го  бассей
на.

С тоило только  им  нам ек
нуть о вскры ты х не по р яд 
ках, ка к виновники их уж е  
в авангарде.

Тут у ж  не рядовы е апло
дисм енты  к  м есту —  ова
ции. Удивительное м есто. 
Тут приходят, стоят и у хо 
дят, перестроивш ись, даж е  
те, кто  только  вчера вроде  
в н о гу  с врем енем  пош ел.

К прим еру, В. Н. Гасилов, 
в рабочее врем я аппарат
ч и к д инасового  завода, в 
личное —  мастер индиви
дуальной деятельности по 
пим окатной  части. Успеш но 
начал он искоренять деф и
цит валяной обуви. Д о  то
го увлекся, что 32 пары 
скатал, пр е ж д е  чем  взял 
патент. Л адны е вышли, 
только  вот вразрез с за
коном .

Н о теперь В. Н. Гасилов 
так делать и себе, и д р у ги м  
заказал.

С ловом , перем ен хоть 
отбавляй. О горчительны  
частности, пока  за ко н о м е р 
ные. Решительная перековка  
происходит на заседаниях 
адм инистративной ком иссии  
гори сполком а . И нуж ны  ещ е 
строгие  м илиционеры , ко нт
ролеры , инспектора, чтобы 
некоторы е  с виду вполне 
сознательны е граж дане  ими 
стали по убе ж де ни ю . Хо
чется верить, так и будет. 
И тогда придется писать 
полож ительны й ф ельетон 
под  условны м  за гол овком  
«Бочка м еда без л о ж к и  
дегтя».

Б. КИЙСКИЙ.
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СОЮЗНИКИ ЗДОРОВЬЯ

Быстро 
и метко

В Свердловске на учебно- 
спортивной базе «Динамо» 
прошел чемпионат области 
по биатлону среди взрос
лых, юниоров и юношей.

Среди юношей в спринтер
ской гонке на 7,5 км с дву
мя огневыми рубежами по
бедил воспитанник спорт
клуба «Уральский трубник», 
учащийся политехникума 
Дмитрий Логиновских, ко 
торого тренирует Р. С. Ба
бин, А его коллега С. Б. 
Веричев подготовил второго 
призера соревнований по 
группе юношей - среднего 
возраста Александра Чирко-

Лыжные прогулки — пре- шают настроение, аппетит, ной убор должен предохра
нять лоб и уши от обморо- 

Игак, решено — на лыж- жений, плотно закрывать 
ню! Мы вас ждем семьями затылок. Лыжные мази при- 
в районе Первоуральского меняют -для улучшения 
лесничества на спортивный скольжения, сцепления лыж 
праздник 28 февраля с 10 со снегом и предохранения 
до 16 часов. их от преждевременного

Несколько советов. Под- износа. Если вы решили бе- 
бирайте лыжи и палки со- жать 30 км, не забудьте 
гласно вашему весу и росту, проконсультироваться у вра- 
Крепления должны быть ча.

ния здоровья: в работу во
влекаются все мышцы, 
улучшается кровообраще
ние, уменьшается частота 
сердечных сокращений, уве
личивается жизненная ем
кость легких, идет макси
мальное потребление кисло
рода. Ходьба на лыжах со
провождается значительны
ми энергетическими затрата
ми и, если соблюдать ре
жим питания, можно в ко
роткий срок сбросить лиш
ний вес. Лыжные прогулки 
благотворно влияют на 
нервную систему. Они улуч-

легкими, прочными и про
стыми, ботинки — на Г10Л- 
иомера-номер -больше:

Счастливого старта, бод
рости и здоровья, дорогие 

ь и м с ^ - т , , ^  м и ш ч  » первоуральцы! 
тесной обуви ноги быстро г •
замерзают. Одежда — шер
стяной костюм, сверху курт
ка ветрозащитная, голов-

Л. САПЕГИНА, 
главный врач 

ф издиспансера.

Два дня соревновались
лучшие многоборцы ГТО 
цехов и бригад предприятий 
города в зачет первой рабо
чей спартакиады области. 

т В программе — пулевая
ва, учащегося СПТУ № 69, стрельба,' подтягивание на

перекладине, сгибание икоторый выступил в гонке 
на 5 км с. двумя огневыми 
рубежами.

На этом чемпионате биат
лонисты соревновались и 
в гла тких гонках, то есть 
без стрельбы. Так, на дис
танции 15 км у

разгибание рук в упоре, 
лыжные гонки.

У женщин победителями 
по своим возрастным груп
пам стали Анна Салтыкова 
из цеха № 8 пронзвюдетвен-

На м арш е— 
первая 

рабочая
У мужчин лучших ре

зультатов добились Генна
дий Коробов — хромпнко- 
вец из шестого цеха, Сер
гей Борисов--— иовотрубник : ских первенств, 
из бригады бурильного от-. В финале жребий свел две

спортсменов бурильного 
отделения цеха № 4 Ново
трубного завода и бригада 

’ цеха Хе 1 ПОЭЗРТО. В 
третьей группе отличились 
физкультурники птицефабри
ки.

В зачет первой зимней ра
бочей спартакиады прове
ден также турнир по мини- 
футболу среди цеховых 
команд-победителей завод-

116 цела о л ?  • і ,  * _ ж
старших объединения «Хром- Деления цеха .Ѵе 4 и Андреи лучшие команды новотрѵб-

юношей третье место занял т к%  Наталья Сі,НЯзСкая из1 Фрзнцкевич из цеха № 14. ников. В основное время
учатднися СПТ<> д<? 7. воспи- ][{?ха ^  ^  Новотрубного ® командном зачете по не определился победитель,

за во та Фаина Чѵмакова из первой группе в упорной .но по серии 9-метровых пе-
объединения общественного-борьбе с новотрубниками по- нальти удачливее соперни-

бедила команда химиков ков из цеха № 4  оказались

танник тренера Р ,Х. Мух- 
дисова Павел Никифоров.

А. БАТЮ Ш КИ Н . питания.

отличилась команда цеха 
№ 2' опытио-акеперимеиталь- 
ного завода радиотелевизи
онного. оборудования.

Среди бригад лучшими в 
Вооруженных ник О ТК Сергей Борисович группах етали коллектив

Всегда в готовности
70-летйю

Сил СССР посвящалось со- Колобов, водитель автобуса 
ревнование по пулевой Валерий Львович Карамы- 
стрельбе в противогазах- в шев, но особенно отраден 
пассажирском автопредпрн- успех сандружинницы, ин- 
ятии. Воины запаса показа- женера по качеству Нэли 
ли, что готовы к  защите Ро- Алексеевны Ярушиной и ор- 
дины и, выполнению меро- ганизатора массовых меро
приятий по гражданской приятии, ветерана Великой 
обороне.

цеха «Vs 8. Во второй группе ф утболисты цеха Л"» 3. По
бедителям вручены памят
ные сувениры.

Н. БЕРЕСТИН, 
председатель гор о д ско 
го совета В Д Ф С О  проф 
сою зов.

Первое место заняла 
команда третьей автоколон
ны. Высоких личных резуль
татов достигли секретарь 
партбюро Геннадий Афа
насьевич Хозяинов, началь-

Отечествемной войны, пред
седателя комитета ветеранов 
войны предприятия Петра 
Павловича Белькова.

А. КУХТА, 
начальник штаба ГО 

предприятия.

Я К Л И Е Н Т Ы  В Ы Т Р Е ЗВ И Т Е Л Я

ІІЕ Й М Е Т С Я ...
Не уменьшилось количе

ство клиентов в вытрезви
теле. Снова среди 162 его 
посетителей больше всего 
новотрубников — 56. За ни
ми по количеству следуют 
строители, динасовцы, хром- 
пйковцы.

На автобусной остановке 
по улице Вайнера заснула 
пьяная Наталья Гусева, 
контролер цеха X? 8 Ново
трубного завода. В. В. М ур
за, элекромонтер вневедом-

тева и В. Н. Леутцина. 
Хотя на территории, пасса
жирского автопредприятия 
в январе уже были задер
жаны в нетрезвом состоя
нии восемь человек и в ад
рес администрации были на
правлены информации об 
этом, в феврале ситуация 
оказалась той же. Во время 
рейда обнаружены пьяные 
водители автобусов И. П. 
Латышев .и Н. Й. Калинин.

А вот слѵчай гіа УЗТИ .
ственной охраны, валялась Нетрезвый главный механик 
на остановке у рынка. Бри- Н. С. Присяжный, нахо- 
гадир Промвентиляций Н .С . лившийся на территории 
Дубни задержан ѵ магази- завода, пояснил, что зашел 
на № 8. И. Р. Реасов, за- сюда после работы, выпив 
меститель начальника по пива. Слесарь В. Б. Пара
оборудованию цеха № 33 монов н водитель С. Г. 
Новотрубного завода, по- Ефимов распивали спиртные 
добран у дома № 6 по ул. напитки в кабинете старше- 
Строителей. Водитель П АТП  го мастера РСУ П. В. Орье- 
Владимйр Стародумов за- ва, который не только не 
снул в рейсовом автобусе, пресек безобразие, но и сам 
N9 5. Задержаны замести-'не отказался от компании, 
тель начальника отдела ре- За этим занятием их за- 
ализации У П Т К  А. Г. Ско- стали работники милиции. 
Яин, заместитель заведую- Откуда взялось спиртное? 
щего магазином Aft бгорпи- Парамонов сообщил, что 
щеторга О. Ф. Фаридонов. после 17 часов ему на ра-* 
За изготовление браги ош- боту знакомый принес вод- 
(графован на 150 рублей ку  и вино, 
водитель горпищеторга Строже надо спрашивать

с нарушителей , чтобы эти 
факты не повторялись.

Н. ВОРОПАЕВА, 
начальник кабинета 

проф илактики м едвы т
резвителя, старший лей
тенант милиции; Л. ВО- 
ДО ВО ЗО в, начальник 
отделения ГАИ, капитан 
милиции.

И. И. Азабин.
13 февраля автцинспек- 

ция, участковые инспектора 
и медицинский вытрезвитель 
вновь провели Рейды по 
шести автотранспортным 
предприятиям и подразде
лениям. В автогараже сов
хоза «Уткинский» задержа
ли скотипков ГІ. П. Лева-

В О Ж И Д А Н И И  ВЕСНЫ.
Ф ото  В. Карандаш овв.

МАСТЕРА НА ВСЕ РУКИ
Ряд новых услуг предло- назад мы начали перепле- 

ж или горож анам  работники тать книги  и ж урналы , а 
завода по ремонту бытовых уж е  поступило несколько  
маш ин и приборов. О цени- десятков заказов. Д умаем , 
ли первоуральцы  'о ткр ы ты й  что придутся по душ е го
на ж е ле зн о д о р о ж н ом  вок- рожанам  еще две новые 
зале пункт по ремонту и услуги —  вы полнение то- 
обм ену часов, где трудит- карны х и ж естяны х работ, 
ся опытный мастер A. UJ. Теперь мы см ож е м  по ж е- 
Петина, и м астерскую  по ланию заказчика  изготовить 
рем онту импортны х часов любые небольш ие металли- 
и часов, снятых с производ - ческие детали, а такж е 
ства, что размещ ена в по- различные емкости, ведра, 
мещ ении ателье «А боне- умывальники, 
мент». С недавнего врем е
ни пришла услуга на дом
заказчику. Ремонт холо
дильников, стиральных и 
ш вейных машин наши ма
стера проводят прям о  на 
квартире.

Всего несколько  дней

Всего 1б0 видов услуг 
оказывает населению наш 
коллектив сегодня.

С. ЗАВИДЕЕВ, 
д иректор  завода по р е 
м онту бытовых маш ин и 
приборов.

Редактор С. И, J1EKAHOB.

Кинотеатр «Восход». 24 февраля «И Н ТЕРВЕН Ц И Я ».
Сеансы 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час. 25 февраля «КО Р
ДЕБА Л Е Т» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21, час.

Кинотеатр «Космос». 24 февраля «Ш К О Л А : ВРЕМ Я 
ПЕРЕМ ЕН», начало в 17 часов. 24, 25 февраля «01-* 
Л А Ш Е Н И Ю  НЕ П О Д Л Е Ж И Т». Сеансы: 24-го — 9, 
11, 13, 15, 19, 21 час; 25-го — И , 15 час. 25 февраля 
«ЗАВТРА БЫ Л А  ВОЙНА». Сеансы: 9, 13, 17, 19, 21 
час.

Дворец культуры «Строитель». 24 февраля «ЦВЕ
ТО К В П Ы Л И » (2 серии). Сеансы: 18. 20-30 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 24 февраля 
«С НЕБА НА ЗЕМ ЛЮ ». Сеансы: 18, 20 час.

десять 
негрмтя

А лександр
другие.

у я
Кайдановский,

26, 27 февраля в 
23 час. 30 мин. 
ночные сеансы для 
м олодежи. П ре
мьера цветного 
двухее р и й н о г о 
срильма - детекти
ва О десской ки н о 
студии по одно
им енном у ром ану 
Агаты Кристи.

Режиссер Стани
слав Говорухин. В 
фильме снимались 

I Владимир Зельдин, 
Татьяна Д рубич , 

А лексей Ж арков и

КИ Н О ТЕ А ТР  «КОСМОС»
27 февраля, в субботу, в 21 и 24 часа смотрите, 

впервые комедийную цветную музыкальную ленту 
в 2-х сериях киностудии «Мосфильм» «Д ж ек 
Восьмеркин — «американец». Бурная деятель
ность Восьмеркина. незаурядное комедийное да
рование актеров, несомненно, доставят огромное 
удовольствие.

Открыта предварительная продажа билетов. 
Приходите в кинотеатр.

ДВ О Р Е Ц  К У Л Ь ТУ Р Ы  «СТРОИТЕЛЬ» пригла
шает учащихся 5— 7 классов в школу аэробики и 
диско-танца (обучение платное). Организационное 
собрание состоится 28 февраля в 10 часов в ма
лом зале Дворца кѵльтуры.

*  *  *
Возобновляет занятия женская группа танце

вально-ритмических движений «Грация» (возраст 
с 25 лет). Общее собрание состоится 28 февра
ля в И  часов в малом зале. Запись производится 
в комнате Ла 63 с 10 до 12 и с 18 до 20 часов 

ежедневно. Справки по телефону 2-37-42.

П Е Р В О УР АЛ Ь С КИ Й  ВЕЧ ЕРН И Й  М Е Т А Л 
Л У Р ГИ Ч Е С К И Й  Т Е Х Н И К У М  объявляет прием 
слушателей на З-месячные подготовительные кур 
сы. Плата за курс обучения 18 рублей. Начало 
работы курсов 1 апреля. Проводятся занятия по 
математике, русскому языку и литературе. При 
поступлении необходимы заявление, документ о 
среднем образовании.

Обращаться по адресу: ггр. Космонавтов. 1,
комната 12, ежедневно, кроме субботы и воскре
сенья, с 10 до 18 часов, телефоны 2-49-88, 
2-49-18.

•  Меняем
М еняется од н о ко м н а тн а я  

б л а го устр о е н н а я  кв а р ти р а  на 
2-м эта ж е  в рабочем посел
ке  Б исерть  Н и ж н е се р ги н - 
с ко го  района  на к в а р т и р у  в 
П ер во ур а л ьске . З во н и ть  по 
тел. 2-58-03.

ДВО РЕ Ц  К У Л Ь ТУ Р Ы  
И Т Е Х Н И К И  

НО ВО ТРУБНО ГО  
ЗА В О Д А

объявляет набор на курсм 
вязаия для владеющих спи» 
нами, но неумеющих вя
зать по выкройке. На кур
сах вам предложат до І00 
видов вязок. Срок обучения 
4 месяца. Организационно* 
собрание состоится 27 фев»

Меняется 2 комнатная раля в 13 часов в комнате 
к в а р т и р а  (32 к в .м .  3 й .этаж) - 
и  комната гостиничного ти- № 39.
па  (14 к в .м ,  2-й э таж ) после  
к а п и т а л ь н о г о ‘ ре м о нта  на 
3 -ко м н а тн у ю  к в а р т и р у . 1-й 
и 5-й э та ж и  не пред лагать , 
О бращ аться: ул. Т р уб н и ко в .
60-а, кв . 9.

Срочно меня» 2-ком на*»
н у ю  м а л о га б а р и тн ую  и  од. 
н о н о м н а тн у к ) отд ельн ую  
кв а р т и р ы  на  3 -ко м н а тн ую , 
О бращ аться : ул. Советская,,
2 0 — 87.

А д м и н и с тр а ц и я , п а р т и й н ы й , пр о ф со ю зн ы й  к о 
м и те ты  п р о и зв о д ств е н н о го  об ъ е д инени я  «Х ром 
п и к»  с ко р б я т  по  по вод у  к о н ч и н ы  ветерана  В ел и 
ко й  О течественной  в о й н ы  и  тр уд а

БОЙЧЕНКО  
В асилия А л ексее вич а

к  в ы р а ж а ю т  и скр е н н е е  соб олезнование  ро д н ы м  н  
б л и з ки м  п о ко й н о го .

К о л л е кти в  отделения п р о ф и л а кт и ч е с ко й  д е зи н 
ф е кц и и  в ы р а ж а е т  и с кр е н н е е  соб олезнование  гл а в 
но м у  в р а ч у  са н и та р н о -эп и д е м и о л о ги ч е ско й  стан- 
ц и и  Е л о в с ки х  Герм ан у  М и х а й л о в и ч у  в свя зи  со 
см е р тью  отца

ЕЛОВСКИХ  
М ихаила  Геор ги еви ча .

А д м и н и с тр а ц и я , п а р ти й н а я . пр оф сою зна я  и 
ко м с о м о л ь с ка я  о р га н и з а ц и и  ш ве й н о й  ф а б р и ки  
в ы р а ж а ю т  и скр е н н е е  соболезнование  м а сте р у  
п о д го то в и те л ьн о го  цеха  Л ю д м и ле  Н и ко лаевн е  Носо
вой  в св я зи  с п р е ж д е вр е м е н н о й  см е р тью  м у ж а

НОСОВА 
В ладим ира В и кто р о в и ч а .
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